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Università degli Studi di Messina 

___________________________ 
                                 CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

    Seduta del  28.12.2012 (ore  16,20) 

***** 

     

        Sono presenti il Magnifico Rettore, Prof. Francesco Tomasello, Presidente; la Prof.ssa 

Rita De Pasquale, Pro Rettore vicario;  i Proff. Giuseppe Carini, Ada Trovato, rappresentanti 

dei Professori di I fascia; il Prof. Maurizio Lanfranchi, rappresentante dei Professori di II 

fascia; i Proff. Stefano Irato, Rosa Santoro, rappresentanti dei Ricercatori; l’Avv. Giuseppe 

Merlino, rappresentante della Provincia Regionale di Messina; l’Avv. Alessandro Anastasi, 

rappresentante del Comune di Messina; i Sigg. Dario Agnello, Danilo Merlo, rappresentanti 

degli studenti; il Prof. Francesco De Domenico, Dirigente Generale dell’Ateneo, Segretario.  

       Assenti giustificati il Prof. Nicola Aricò, rappresentante dei Professori di II fascia; la 

Dott.ssa Margherita Sanfilippo, su delega del Direttore Regionale delle Entrate, per la sezione 

staccata di Messina, in rappresentanza del Governo. 

      Assenti il Dott. Domenico Tromba, rappresentante della Provincia di Reggio Calabria, il 

Sig. Domenico Carnevale ed  il Dott. Simone Paratore, rappresentanti del personale tecnico 

amministrativo ed  il Sig. Alberto Pentimalli, rappresentante degli studenti. 

     La seduta è valida ai sensi dell’art. 50 - comma 1 - dello Statuto di Autonomia 

dell’Università.      

      Sono, altresì, presenti la Sig.ra Elvira Santoro, Responsabile del Settore Segreteria 

Consiglio di Amministrazione e la Sig.ra Dionisia Vinti, che coadiuvano il Direttore 

Amministrativo nella verbalizzazione. 

       Risulta, inoltre, presente, la Dott.ssa Maria Ordile, Responsabile dell’Area Organi 

Collegiali, servizi amministrativi e documentali.  
 

**** 
 

ORDINE DEL GIORNO AGGIUNTIVO: 

 

I - RICHIESTE PROF. LUIGI MONDELLO: 

 b) Richiesta gestione Progetto Hi-Life. 
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Il Direttore Generale informa che il Prof. Mondello -  

Responsabile Scientifico del Progetto PON01_01499 “Recupero e 

valorizzazione dei prodotti di scarto e di trasformazione 

dell’industria agro-alimentare per lo sviluppo di alimenti 

funzionali, prodotti cosmeceutici e nutraceutici innovativi. 

Hi-life – Healt Products from the Industry of Food”, ammesso 

ad agevolazione con D.D. del 14/10/2011 n. 677/Ric. (“Decreto 

di Concessione”) del MIUR – con nota prot. N. 509 del 

19/12/2012, che si allega al presente verbale per formarne 

parte integrante,  ha chiesto di poter trasferire la gestione 

amministrativa del progetto in questione al Dipartimento di 

Scienze del Farmaco e dei prodotti della salute (SCIFAR) a cui 

lo stesso afferisce, al fine di poter meglio programmarne la 

gestione e svolgere tutte le operazioni relative agli 

acquisti. 

 Il Direttore Generale specifica che il progetto in 

questione, che ha avuto inizio l’1/9/2011, ha ottenuto un 

finanziamento totale di € 14.229.486,00 di cui € 5.373.943,00 

per l’unità dell’Università di Messina. 

 Il Direttore Generale rileva, ancora, che il Prof. 

Mondello, nella suddetta nota, ha evidenziato  quanto segue: 

“Come già ribadito, stiamo avendo notevoli ritardi per 

procedere all'acquisto di materiale di consumo. Desidero 

sottolineare, che l'acquisto di consumabili per le attività 

di laboratorio è di estrema importanza per poter svolgere con 
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regolarità la ricerca. Tra l'altro, a seguito dell'acquisto 

di nuova strumentazione, si rende necessario l'uso di 

materiale di consumo non disponibile in laboratorio o già 

acquisito durante precedenti progetti. Nel corso del periodo 

già trascorso, più volte le ricerche hanno subito dei 

ritardi o addirittura siamo stati costretti a spegnere alcuni 

strumenti arrestando completamente il lavoro di ricerca. 

Solo per riportare l'esempio più recente: 

Nei giorni scorsi è stata inoltrata la richiesta al CARECI di 

avviare con urgenza una gara per la fornitura di gas di 

laboratorio. Tale richiesta è stata trasmessa alla 

Direzione Gare e Appalti, ma non abbiamo avuto ancora 

notizie dell'avvio della procedure. Si fa presente che senza 

i gas, praticamente nessuno degli strumenti presenti in 

laboratorio può funzionare, per cui la impossibilità di 

procedere all'acquisto di tali prodotti bloccherebbe 

totalmente, ancora una volta, le nostre attività di 

ricerca. I danni economici non sarebbero relativi solo al 

ritardo del lavoro scientifico. Lo spegnimenti di alcuni 

strumenti comporta infatti dei costi, alla loro 

riaccensione, molto alti, in quanto è necessario effettuare 

procedure analoghe alla installazione iniziale, da parte di 

personale specializzato della ditta fornitrice dello 

strumento, che non potrebbero essere attribuiti al progetto. 

Parallelamente alla richiesta per la fornitura di gas, è 

stata inoltrata un'altra richiesta per diverso materiale da 

laboratorio, tra cui solventi, reagenti, consumabili per 

cromatografia. Si tratta anche in questo caso di materiale 

indispensabile la cui mancanza creerebbe disagi nell'uso di 

diversa strumentazione. 

Sottolineo inoltre che i campioni forniti dalle ditte partner 

del progetto continuano ad arrivare presso il nostro 

laboratorio con regolarità, e la impossibilità di procedere 

con le analisi creerebbe ritardi che si ripercuoterebbero 
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non solo sui risultati ottenuti dalla nostra unità, ma su 

quelli ottenuti complessivamente per il progetto". 

 Segue un breve dibattito al termine del quale, 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

UDITA la relazione del Direttore Generale; 

VISTO il DD. del 14/10/2011 n. 677/Ric. (“Decreto di 

Concessione”) del MIUR, con cui è stato ammesso ad 

agevolazione il Progetto PON01_01499 “Recupero e 

valorizzazione dei prodotti di scarto e di 

trasformazione dell’industria agro-alimentare per 

lo sviluppo di alimenti funzionali, prodotti 

cosmeceutici e nutraceutici innovativi. Hi-life – 

Healt Products from the Industry of Food”,  

VISTA  la nota prot. N. 509 del 19/12/2012 del Prof. 

Luigi Mondello, responsabile Scientifico del 

Progetto in questione; 

PRESO ATTO  di quanto emerso nel corso del dibattito; 

   all’unanimità, 

DELIBERA 

di trasferire la gestione amministrativa del progetto di che 

trattasi al Dipartimento di Scienze del Farmaco e dei prodotti 

della salute (SCIFAR) a cui afferisce il Prof. Mondello, 

Responsabile Scientifico del progetto stesso, al fine di poter 

meglio programmarne la gestione e svolgere tutte le operazioni 

relative agli acquisti. 
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